

Balise Titre: Location appartement Trou aux Biches : confort absolu à l'île Maurice

Balise méta-Description: Location d'appartement près de Trou aux Biches : espace, services hôteliers et piscine. Profitez d'un séjour confidentiel dans un cadre calme et haut de gamme.

Slug : /location-ile-maurice/trou-aux-biches/appartement

Fil d'Ariane : Appartement à louer près de Trou aux Biches

Location d'appartement tout confort près de Trou aux Biches

Un appartement haut de gamme, à seulement quelques minutes de Trou aux Biches

Spacieux, baigné de lumière et tourné vers l'extérieur, **la Grand Luxury Suite** de Mythic Suites & Villas vous offre un cadre idéal pour un séjour en toute autonomie, et ce au sein de l'une de nos [locations de vacances à l'île Maurice](#).

Implantée à Grand Gaube, à 30 minutes de Trou aux Biches, cette location allie tranquillité, élégance et services hôteliers pour **un confort absolu**.

Un appartement adaptable selon vos envies

Grand Luxury Suite

Appartement jusqu'à 6 personnes / 1-3 chambres / 149-202 m²

Que vous voyagiez en couple, en famille ou entre amis, vous choisissiez **la configuration qui vous convient** : 1, 2 ou 3 chambres, chacune équipée de sa salle de bain privative pour préserver l'intimité de chacun.

Côté extérieur, profitez d'une grande terrasse ou d'un jardin privatif selon la disponibilité.

À quelques pas, la piscine commune du domaine vous attend pour un bain rafraîchissant à tout moment de la journée.

Une location d'appartement idéale près de Trou aux Biches, au nord de l'île Maurice !

- 1 à 3 chambres
- 1 à 3 salles d'eau
- 149 à 202 m²
- Accès à la piscine commune
- Suite indépendante

- Terrasse ou balcon
- Vue dégagée

Le confort hôtelier, avec l'indépendance d'un appartement

À [Mythic Suites & Villas](#), vous profitez de **prestations dignes d'un hôtel**, tout en conservant votre liberté.

Ménage quotidien, linge de maison soigné, salle de bain privée pour chaque chambre, cuisine entièrement équipée, Wifi haut débit, climatisation dans toutes les pièces... dans cette **location d'appartement à Maurice, près de Trou aux Biches**, chaque détail est pensé pour votre confort, sans rigidité ni contrainte.

Ici, **vous vivez à votre rythme**, dans un appartement spacieux et fonctionnel, conçu pour que vous vous y sentiez parfaitement à l'aise.

Mythic Suites & Villas, c'est la flexibilité d'une location avec les avantages d'un service hôtelier !

Location appartement île Maurice Trou aux Biches : toutes vos questions

La Grand Luxury Suite convient-elle aux familles ?

Oui, tout à fait. Avec ses trois chambres modulables, chacune équipée de sa propre salle de bain, et ses généreux espaces de vie intérieurs et extérieurs, cet appartement proche de Trou aux Biches est **parfaitement adapté aux familles** comme aux groupes d'amis.

La piscine est-elle privée ?

Cet appartement donne accès à la **grande piscine commune** du domaine, située à seulement quelques mètres. Pour ceux qui recherchent une piscine totalement privée, la maison Elegance Pool Villa, également disponible à la location, constitue une excellente alternative.

Le ménage est-il inclus ?

Oui. Le service de ménage est **assuré quotidiennement**. Le linge de maison est fourni, y compris les serviettes de piscine, pour que vous puissiez profiter de votre séjour sans vous soucier de la logistique.

Peut-on cuisiner sur place ?

*Oui, cette **location d'appartement proche de Trou aux Biches, à Maurice**, dispose d'une **cuisine entièrement équipée** avec four, plaques de cuisson, réfrigérateur, lave-vaisselle, machine Nespresso et tous les ustensiles nécessaires. Vous pouvez préparer vos repas en toute autonomie, comme à la maison. Un restaurant est ouvert quotidiennement pour répondre à toutes vos envies du matin, jusqu'au soir.*

Comment se déroule l'accueil ?

À votre arrivée, un membre de l'équipe vous accueille directement sur place, vous fait visiter l'appartement et répond à vos questions. Ensuite, notre conciergerie reste à **votre disposition tout au long du séjour** pour vous accompagner selon vos besoins.

L'appartement est-il bien situé par rapport à Trou aux Biches ?

Oui. Mythic Suites & Villas se trouve à [Grand Gaube](#), à **environ 30 minutes en voiture** de Trou aux Biches. Depuis votre **location d'appartement à Trou aux Biches**, vous bénéficiez ainsi d'un cadre paisible, à l'écart de l'agitation, tout en restant proche des plages, des commerces et des animations du nord de l'île.

Une conciergerie attentionnée, disponible chaque jour

Besoin d'un transfert, d'un repas préparé sur place, d'une excursion en mer ou d'une surprise à organiser ? Notre équipe de concierges est **joignable 7j/7**, toujours à l'écoute de vos besoins avec discrétion, réactivité et bienveillance.

Chez MJ Holidays, la conciergerie dépasse le simple service : c'est **une véritable présence humaine**, qui rend chaque séjour plus fluide, plus agréable, plus chaleureux.

Un accueil personnalisé dès votre arrivée

Ici, pas de réception anonyme. Dès votre arrivée dans l'une de nos [locations près de Trou aux Biches](#), un membre de notre équipe vous attend, vous ouvre les portes de votre appartement, vous accompagne et répond à vos premières questions. Disponible tout au long du séjour, il veille à ce que vous ne manquiez de rien. Vous êtes chez vous, avec **la tranquillité d'un accompagnement sur mesure**.

Bienveni lakaz¹ !

Un resort confidentiel, entre lagon et authenticité mauricienne

Mythic Suites & Villas est un **domaine intimiste**, niché entre océan et village. Un lieu à taille humaine où l'on prend le temps de vivre, loin de l'agitation, mais à proximité directe de Trou aux Biches et des incontournables du nord : plages, restaurants, marchés, activités...

Notre **location d'appartement près de Trou aux Biches** vous offre un équilibre parfait entre confort, sérénité et immersion dans l'île !

Notes

-
1. Bienvenue ! [↩](#)
-

Version EN

Balise Titre: Apartment Rental in Trou aux Biches: Ultimate Comfort in Mauritius

Balise méta-Description: Apartment rental near Trou aux Biches: spacious interiors, hotel-style services, and a pool. Enjoy an exclusive, tranquil stay in a refined setting.

Slug : /en/mauritius-holiday-rental/trou-aux-biches/apartment

Fil d'Ariane : Apartment to rent near Trou aux Biches

Luxury Apartment Rental Near Trou aux Biches

A Premium Apartment Just Minutes from Trou aux Biches

Spacious, light-filled, and open to the outdoors, the **Grand Luxury Suite** at Mythic Suites & Villas offers the perfect setting for a stay in total independence — within one of our exceptional [holiday rentals in Mauritius](#).

Located in Grand Gaube, just 30 minutes from Trou aux Biches, this residence combines peace, elegance, and hotel-style comfort for an experience of **absolute relaxation**.

An Apartment Adaptable to Your Needs

Grand Luxury Suite Apartment for up to 6 guests / 1–3 bedrooms / 149–202 m²

Whether you're travelling as a couple, a family, or a group of friends, you can **choose the layout that suits you best**: 1, 2, or 3 bedrooms, each with its own en-suite bathroom to ensure privacy for everyone.

Outdoors, enjoy either a spacious terrace or a private garden, depending on availability.

Just a few steps away, the resort's communal pool invites you to take a refreshing dip at any time of the day.

The perfect apartment rental near Trou aux Biches, in the north of Mauritius!

- 1 to 3 bedrooms
- 1 to 3 bathrooms
- 149 to 202 m²
- Access to the communal pool

- Independent suite
- Terrace or balcony
- Unobstructed view

Hotel Comfort with the Freedom of a Private Apartment

At [Mythic Suites & Villas](#), enjoy **services worthy of a hotel** while maintaining the independence of your own private space.

Daily housekeeping, quality linens, private bathroom for each bedroom, fully equipped kitchen, high-speed Wi-Fi, and air conditioning in every room — in this **apartment rental in Mauritius, near Trou aux Biches**, every detail is designed for your comfort and peace of mind.

Here, **you set your own pace**, in a spacious, functional apartment where you can truly feel at home.

Mythic Suites & Villas offers the flexibility of a private rental with the benefits of premium hotel service.

Apartment Rental in Trou aux Biches, Mauritius: Your Questions Answered

Is the Grand Luxury Suite suitable for families?

Absolutely. With its modular layout offering up to three bedrooms, each with a private bathroom, and its generous living spaces both indoors and outdoors, this apartment near Trou aux Biches is **perfect for families** or groups of friends.

Is the pool private?

This apartment offers access to the **large communal pool** within the estate, located just a few metres away. For those seeking a completely private pool, the Elegance Pool Villa, also available for rent, is an excellent alternative.

Is housekeeping included?

Yes. **Daily housekeeping** is included. Bed linen and pool towels are also provided, so you can enjoy your stay without worrying about the details.

Can guests cook on-site?

Yes, this **apartment rental near Trou aux Biches in Mauritius** features a **fully equipped kitchen** with an oven, hob, refrigerator, dishwasher, Nespresso machine, and all necessary

utensils. You can prepare meals at your own pace — or choose to dine at the on-site restaurant, open daily from morning to evening.

How does check-in work?

Upon arrival, a member of our team will welcome you personally, show you around the apartment, and answer your questions. Our concierge team then remains **available throughout your stay** to assist whenever needed.

Is the apartment well located in relation to Trou aux Biches?

Yes. Mythic Suites & Villas is located in [Grand Gaube](#), about **30 minutes by car** from Trou aux Biches. From your **apartment rental near Trou aux Biches**, you'll enjoy a serene setting away from the crowds, yet close to beaches, shops, and the vibrant atmosphere of northern Mauritius.

A Dedicated Concierge Service, Available Daily

Need an airport transfer, a private chef, a boat excursion, or a surprise to organize? Our concierge team is **available 7 days a week**, always attentive to your needs with discretion, efficiency, and genuine warmth.

At MJ Holidays, concierge service is more than assistance — it's **a truly personal touch** that makes every stay smoother, more enjoyable, and more memorable.

A Personalized Welcome from the Moment You Arrive

Here, there's no impersonal reception desk. Upon arrival at one of our [rentals near Trou aux Biches](#), a team member greets you, opens the doors of your apartment, and provides your first tips and recommendations. Throughout your stay, we remain available to ensure you have everything you need — combining independence with the **comfort of tailored service**.

Bienveni lakaz¹!

An Intimate Resort Between the Lagoon and Authentic Mauritian Life

Mythic Suites & Villas is a **peaceful, intimate retreat** nestled between the ocean and a traditional village. A place where time slows down — far from the crowds yet just minutes from Trou aux Biches and the island's northern highlights: beaches, restaurants, markets, and leisure activities.

Our **apartment rental near Trou aux Biches** offers the perfect balance between comfort, serenity, and authentic island living.

Notes

2. welcome home ! [↩](#)